

El blog de Diego Armario

- [Mis libros](#)
- [Acerca de este Blog](#)
- [Firma invitada](#)
- [Frase del día](#)

06
feb
12

los pobres de mañana

por [diegoarmario](#) 1 Comentario

Categorías: [Crisis](#), [Economía](#), [Justicia](#), [libertades](#), [pobreza](#) y [salud](#)

Tags: [crisis](#), [Economía](#), [Justicia](#), [libertades](#), [pobreza](#), [Politica](#), [salud](#)



No sé si tardará tanto tiempo en suceder porque me malicio que ese problema ya está aquí, pero [Luis Serrano, Director del centro de regulación genómica](#), ha declarado que en 20 años las deferencias entre pobre y ricos no serán económicas sino genéticas.

El investigador se refiere a que, con dinero, se podrá hacer un mapa genético de los niños, prever sus posibles enfermedades futuras y así se podrá intentar evitar que se desarrollen. No creo que esté hablando de una ficción, aunque tal vez tampoco se trate de una panacea porque la ciencia siempre ha sido más ambiciosa en sus pretensiones que en sus resultados, pero tampoco creo que haya que hacerse un mapa genético para concluir que los que padecen más necesidades, comen peor y tienen una peor calidad de vida tienen más posibilidades de padecer enfermedades graves que los que están mejor cuidados.

Tal como se están desarrollando las diferencias sociales y económicas entre los ciudadanos de un país, en esta etapa de crisis, lo que nos estamos jugando es algo más que el estado de bienestar entendido como el número y variedad de comodidades y servicios a los que podemos acceder. Nos estamos jugando nuestras posibilidades de sobrevivir en los próximos años con un nivel de salud razonable.

Mientras tanto, como dice Pérez Reverte en su artículo semanal, debemos tener cuidado con lo que

se avecina porque es más gordo de lo que imaginamos, “Esto solo se para negándonos a esas mentiras de pagar la deuda en que ellos nos han metido falsamente para tenernos hipotecados hasta nuestros nietos....se acabaron los Estados/Nación...adiós España”.

No sé si la respuesta es la revolución contra lo que ocurre, porque hasta las revoluciones tienen infiltrados que pretenden dominarnos, pero lo que sí parece necesario que no seamos tan conformistas con el fatalismo al que nos quieren condenar. El cambio de paradigma al que nos enfrentamos no debe llevar implícita la aceptación de que de esta crisis sólo se van a librar las casta privilegiadas que son las que nos han metido en ella.

ADVERTISEMENT

Me gusta Sé el primero en decir que te gusta esta post.

1 Respuesta a “los pobres de mañana”

[Feed para esta Entrada](#) [Dirección de Trackback](#)

1. [1 Rogorn](#)

[febrero 6, 2012 a las 7:51 pm](#)

Ese texto al que se refiere no es de Pérez-Reverte. Más información aquí: <http://tinyurl.com/pmfaapr>

[Responder](#)

Deja un comentario

los pobres de mañana

febrero 6, 2012

buscar

ir

Por dmasmedia



No sé si tardará tanto tiempo en suceder porque me malicio que ese problema ya está aquí, pero Luis Serrano, Director del centro de regulación genómica, ha declarado que en 20 años las diferencias entre pobre y ricos no serán económicas sino genéticas.

El investigador se refiere a que, con dinero, se podrá hacer un mapa genético de los niños, prever sus posibles enfermedades futuras y así se podrá intentar evitar que se desarrollen. No creo que esté hablando de una ficción, aunque tal vez tampoco se trate de una panacea porque la ciencia siempre ha sido más ambiciosa en sus pretensiones que en sus resultados, pero tampoco creo que haya que hacerse un mapa genético para concluir que los que padecen más necesidades, comen peor y tienen una peor validez de vida tienen más posibilidades de padecer enfermedades graves que los que están mejor cuidados.

Tal como se están desarrollando las diferencias sociales y económicas entre los ciudadanos de un país, en esta etapa de crisis, lo que nos estamos jugando es algo más que el estado de bienestar entendido como el número y variedad de comodidades y servicios a los que podemos acceder. Nos estamos jugando nuestras posibilidades de sobrevivir en los próximos años con un nivel de salud razonable.

Mientras tanto, como dice Pérez Reverte en su artículo semanal, debemos tener cuidado con lo que se avecina porque es más gordo de lo que imaginamos, "Esto solo se para negándonos a esas mentiras de pagar la deuda en que ellos nos han metido falsamente para tenernos hipotecados hasta nuestros nietos...se acabaron los Estados/Nación...adiós España".

No sé si la respuesta es la revolución contra lo que ocurre, porque hasta las revoluciones tienen infiltrados que pretenden dominarnos, pero lo que sí parece necesario que no seamos tan conformistas con el fatalismo al que nos quieren condenar. El cambio de paradigma al que nos enfrentamos no debe llevar implícita la aceptación de que de esta crisis sólo se van a librar las casta privilegiadas que son las que nos han metido en ella.

Diego Armario

ADVERTISEMENT

febrero 2012

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29				

[« ene](#)

Archivos

- [febrero 2012](#) (2)
- [enero 2012](#) (6)
- [diciembre 2011](#) (12)
- [noviembre 2011](#) (21)

Nube de categorías

Carmen Chacón
 Cataluña CIU
 contratos
 corrupción
 crisis
 Derechos Humanos
 Durán
 economía
 elecciones
 ETA
 Felipe Gonzalez
 inmigrantes
 islamismo
 Izquierda Unida
 justicia
 libertades
 literatura
 mujeres
 nacionalismo

Politica PP

PSOE
 Rajoy
 rubalcaba
 salud
 sexo
 sociedad
 Uncategorized
 Zapatero

Etiquetas

[15M](#) [Angela Murillo](#) [Carmen Chacón](#) [Cataluña](#) [CIU](#) [contratos](#)